
Hoodia gordonii – der Appetitzügler. 

Ein spektakuläres, neues Abnehmmittel: der Extrakt des Kaktus Hoodia Gordonii. 
 
Es ist wohl der einzige richtig wirkende pflanzliche Appetitzügler. 

Hoodia rechnet radikal mit Gewichts-Problemen ab, weil es das Hungergefühl hemmt. 

Es ist bewiesen dass Hoodia Kaktus Diät Kapseln die Kalorien-Einnahme um 40 bis 50% verringert! 

Aus den Erfahrungen der afrikanischen Stammesangehörigen der Khoisans weiß man, dass sie ohne den 
natürlichen Appetitzügler Hoodia der Versuchung nicht widerstehen könnten, sich während ihrer tagelangen 
Fußmärsche durch die Wildnis an der gefangenen Beute zu vergreifen. 
 
Mit Hoodia verfügen Sie erstmalig über die Möglichkeit, wirksam und schonend überflüssige Pfunde zu 
verlieren, ohne Hungern, ohne Leiden. 
 
* schnell abnehmen ohne zu hungern 
* rein natürlich und schonend 
* frei von Nebenwirkungen 
 
Man/Frau bleibt von Heißhungerattacken verschont. Man/Frau fühlt sich ausgesprochen wohl, denn Hoodia 
stillt nicht nur den Hunger, sondern sorgt auch für mentales Wohlbefinden. 
 
Die klinische Forschung konnte sowohl die Sicherheit als auch die Wirksamkeit von Hoodia bestätigen.  
  
Dosierempfehlung: 
Erwachsene nehmen 2 Kapseln (á 60 mg) mit reichlich Flüssigkeit ca. eine bis eine halbe Stunde vor der 
Mahlzeit ein. 
 
 
Die Pflanze Hoodia wächst in den salztrockenen Weiten der Kalahari. Sie ist nicht gerade eine Köstlichkeit - 
außen stachlig und innen bitter. Das tagelange Kauen vertreibt nachhaltig Hunger und Durst, wenn das die 
muffig riechenden Blüten nicht schon vorher getan haben. 
 
Ein raffiniertes Molekül im Fleisch der Hoodia gaukelt dem Gehirn vor, dass der Blutzuckerspiegel schon 
ausreichend ist. Wenn man also nur ein bisschen Hoodia kaut, fühlt man sich pappsatt. Der Hoodia-Wirkstoff 
ist kein Opiat und ruft keine euphorischen Zustände hervor. 
 
Den Erfahrungen der Buschmänner nach, kann man mit Hoodia den ganzen Tag ohne Essen laufen, die 
ganze Nacht Liebe machen und feiern. Auch den anschließenden Kater soll man mit Hoodia nicht mehr 
spüren. Der Staat Südafrika witterte schon vor Jahren eine Goldgrube: An einem geheimgehaltenen Ort wird 
die Pflanze in großen Mengen angebaut. Der "Rat für industrielle Forschung" isolierte den appetithemmenden 
Wirkstoff der Hoodia ohne die Zustimmung der Buschmänner und ließ ihn sich als "P57" patentieren. 
 
Dann verkaufte der Staat die Lizenz weiter an eine britische Pharmafirma, die damit den großen Coup landete: 
Sie konnte die Rechte für 21 Millionen Dollar an Pfizer weiterverkaufen. Der Pharma-Riese hofft, bis zum Jahr 
2007 eine Hoodia-Schlankheitspille marktreif entwickeln zu können. 
 
Nach jahrelangem Rechtsstreit unterzeichnete der Rat der San-Buschmänner schließlich eine Vereinbarung, 
die dem Urvolk 1,5 Millionen Euro und sechs Prozent Gewinnbeteiligung sichert. 
 
Die Hoodia-Pflanze enthält nicht nur appetitzügelnde Substanzen, die Forscher erhoffen sich auch  ein neues 
Produkt für Diabetiker. Das in der Pflanze enthaltene sogenannte P57 wurde isoliert und an Diabetes 



erkrankten Probanden getestet. Die Testreihen mit übergewichtigen Patienten beginnt im Juni dieses Jahres. 
Die Mediziner und Forscher gehen davon aus, dass schon ab 2003 eine Anwendung in Tablettenform möglich 
sein wird. 
 
Wie wirkt Hoodia eigentlich?  

Die Hoodia kapseln enthalten einen 100% natürlichen Extrakt des Hoodia Gordonii Kaktuses. 

Die wirksame Bestandteile dieses Extraktes sind die P57-Moleküle, die bewiesen haben ein 100.000 Mal 
kräftigeres Signal als die Glucose zum Gehirn zu schicken mit der Botschaft dass der Körper satt (gesättigt) 
ist. Also: kein Hungergefühl mehr. 

Hoodia kapseln nehmen das Hungergefühl auf einfache und effektive Weise. 

Ist der Gebrauch der kapseln schädlich? 
 
Nein! Hoodia kapseln sind völlig frei von schädlichen Bestandteilen wie Ephedrine und Koffein. 
Außerdem ist das Mittel 100% pflanzlich: es enthält keine synthetischen Stoffe. 
 
 
Referenzen: 

Gabi Fellner, 31 Jahre, 170cm groß und eigentlich schlank (63kg). 

Eigentlich habe ich kein Gewichtsproblem, als vielmehr ein Figurproblem (mein Spiegel sagt: ich habe keine 
Bikini-Figur). Ich stelle mich nie auf die Waage, doch ich merke, wenn ich mit dem Essen einige Zeit nicht 
aufpasse, dann werden meine Kleider immer enger. Ich esse sehr unregelmäßig, meistens nur einmal am Tag 
- und das spät abends nach meinem Bürojob, den ich im Sitzen erledige.   

Sport und Bewegung sind für mich leider Fremdwörter. Meine Freundin hat dann eine Fettmessung bei mir 
durchgeführt und sie hat ein frustrierendes Ergebnis zu Tage gebracht: 23% Körperfett – das war eindeutig zu 
viel. Sie hat mir Hoodia empfohlen, das nehme ich nun seit knapp 2 Monaten – 1x täglich zwei Kapseln.  

Am Anfang habe ich nur bemerkt, dass ich dadurch schneller satt werde, wenn ich etwas esse. Ich konnte 
einfach nicht mehr die gewohnte Menge am Abend essen. Nach vier Wochen haben meine Kleider schon 
wieder besser gepasst und die Körperfett – Messung ergab nur mehr 21% - an meinem Gewicht hatte sich 
aber nicht viel verändert. Die letzte Messung ergab nun 17,5% Fettanteil und ein Gewicht von 59kg.  

Ich bin erstaunt, wie einfach das ging. Meine Kleider passen jetzt wieder wie angegossen, mein Bauch ist fast 
weg und meine Oberschenkel sind schlanker. Ich fühle mich viel, viel wohler so und kann getrost mit meinem 
Bikini in den Weihnachtsurlaub fliegen. Ich möchte dazu noch erwähnen, ich war in der Anwendung sehr 
konsequent und habe täglich mindestens 2 Liter Wasser getrunken. 

M. B. / Raum Bamberg:  

Ich hatte das Abnehmen aufgegeben. Dann lernte ich Hoodia kennen und habe in 9 Wochen -  7kg 
abgenommen, von einer Diät kann man hier nicht mehr sprechen. Ich habe mir sogar meinen Kuchen 
gegönnt! 

Joachim aus Forchheim: 

Ich habe schon sehr viel versucht um dauerhaft abzunehmen. Mit Hoodia funktioniert dies für mich das erste 
Mal. Ich habe in 10 Wochen 19kg abgenommen und fühle mich sehr fit. 



Udo F. aus Bischberg: 

Ich habe durch meinen Sohn von Hoodia erfahren, also wollte ich es selbst probieren.  
Ich habe am 3. Okt.1999 mit 1x 2 Kapseln begonnen und nach 18 Tagen bereits 7kg verloren.  
Ich kann es nur jedem weiter empfehlen. 

Marion S. aus Bamberg: 

Viele Diäten haben mich in den letzten Jahren enttäuscht, denn sie brachten nicht den versprochenen Erfolg.  
Ich hörte von Hoodia und den Erfolgen und habe es getestet. Ein Traum ging in Erfüllung, denn ich habe in 7 
Wochen 15kg an Gewicht verloren. Jetzt werde ich ständig von Bekannten gefragt, wie ich  in so kurzer Zeit 
so viel abnehmen konnte. Hoodia ist genial!! 

 Sylke Kussler aus Euskirchen: 

Ich habe Hoodia ausprobiert und in 8 Wochen von Konfektionsgröße 40 auf 36. Abgenommen.  
Ich verlor aber nur 3 kg Körpergewicht dabei. Ich merke, dass meine Haut viel straffer  geworden ist.  
Ich bin mit dem Produkt total zufrieden und kann Hoodia nur jedem empfehlen 

  

 
 

 

 


